

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marta Martín Llaguno y José Cano Fuster, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la implantación de la tarifa Avant en las conexiones Alicante-Valencia-Castellón.

Congreso de los Diputados, a 6 de febrero de 2019

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Los ciudadanos de la Comunidad Valenciana necesitan urgentemente una conexión ferroviaria eficiente, eficaz y asequible entre Alicante-Valencia-Castellón.

En relación a lo anterior, se formula la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno implantar la tarifa Avant en las relaciones Euromed entre las tres capitales de provincia de la Comunidad Valenciana (Alicante-Valencia-Castellón), una vez que el Euromed circule por vías de ancho internacional, para así implantar el servicio de alta velocidad regional tan esperado?

Marta Martín Llaguno

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos

José Cappy uster

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos